

Aujourd'hui, mardi 15 janvier, Aline du SEROC est venue dans notre classe pour nous apprendre à trier les déchets.

Il y a très longtemps, il n'y avait pas de poubelle, ça n'existait pas !!! Alors, les gens jetaient tous les déchets par terre, dans la rue, dans les champs.....



Dans les grandes villes comme à Paris, il y avait beaucoup de rats dans la rue qui mangeaient les déchets, et qui apportaient des maladies. Alors Monsieur Eugène Poubelle a inventé une boîte avec un couvercle qu'il a appelé : **la poubelle**.



Maintenant, il existe plusieurs poubelles :

- *le sac jaune
- *le composteur
- *la poubelle noire
- *le container à verre
- *le container à textile
- *les gros bacs de la déchetterie.

-Dans le sac jaune, on met le carton, le métal, le papier et le plastique ; mais seulement **le plastique en forme de bouteille !!**

-Dans le composteur, on met des épluchures de légumes et de fruits sauf les agrumes (les oranges, les clémentines, les citrons, les pamplemousses)

-A la déchetterie, on met toutes les grosses choses et les choses dangereuses : les piles, les bidons d'essence, les cartouches d'encre, les ampoules.... Les choses électriques et électroniques.

-Dans la poubelle noire, on met tout ce qui ne peut pas aller dans les autres poubelles.



C'était super bien !!! Aline va revenir bientôt pour nous parler du recyclage.

La classe de Nathalie(CP/CE1)